

■ "Paz con la Naturaleza"

Rubén Blades realizará concierto gratuito en Cali durante la COP16



Foto: @ruben.blades

CALI

Viernes 4 de Octubre, 2024

Cali será escenario de un concierto gratuito encabezado por Rubén Blades, como parte de las actividades culturales de la COP16.

El evento, denominado "Paz con la Naturaleza", se celebrará el próximo 26 de octubre en el estadio Pascual Guerrero y contará con la participación de artistas como Aterciopelados, Herencia de Timbiquí y la agrupación caleña Grupo Niche, entre otros.

El alcalde de Cali, Alejandro Eder, hizo un llamado a la ciudadanía para recibir a los artistas con entusiasmo, destacando la importancia del evento como un espacio para promover la cultura y el cuidado del medio ambiente.

"Yo recibo la llegada de Rubén Blades con mucho amor y con mucho control, como estamos haciendo aquí en Cali", afirmó Eder.

Además, resaltó la participación de otras orquestas y agrupaciones caleñas como Catalina García, de la banda Monsieur Periné, quienes también estarán presentes en este gran festival.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Motociclistas simulan accidentes para robar: nuevo modus operandi en](#)

[Cali](#)



[Evite caer en este fraude: venta de tarjetas MIO con viajes gratis por 6 meses es una estafa](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Lanzan más de 1.100 vacantes para ingresar al Ministerio de Trabajo](#)



[Así intentaron robar una camioneta blindada en plena estación de servicio](#)

[en Cali](#)

Este concierto forma parte de una iniciativa más amplia en el marco de la Conferencia de las Partes de la Convención de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (COP16), que se llevará a cabo en Cali.

A través de la música, se busca concienciar a los asistentes sobre la importancia de cuidar el medio ambiente y fomentar la paz.

Un evento para enamorar al mundo con la cultura caleña

Durante su intervención, el alcalde Alejandro Eder destacó el papel de este evento para proyectar a Cali como una ciudad comprometida con la paz y la reconciliación.

“Esto va a ser un gran festival medioambiental para cuidar lo que nos corresponde a toda la humanidad, pero sobre todo para celebrar la cultura caleña y colombiana”, afirmó.

Además, Eder invitó a los ciudadanos a mostrar al mundo que Cali es una ciudad de paz, reconciliación y que cuida el medio ambiente.

El festival “Paz con la Naturaleza” no solo pretende ser un espacio de entretenimiento, sino también de reflexión sobre los desafíos medioambientales que enfrenta el planeta.

La presencia de artistas de renombre como Rubén Blades y Aterciopelados, quienes han abordado temáticas sociales y ambientales en su música, refuerza este objetivo.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

■ Red de apoyo

La COP16 en Cali: voluntarios de todo el mundo se suman como embajadores de ciudad